



7 Pièces

183 m²

Réf. 83759821

1 228 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

A 15km à l'ouest d'Aix-en-Provence, à Ventabren village qui séduit par son authenticité, Villa d'architecte, de plain-pied, d'une construction récente, d'environ 180m² au cœur d'un parc boisé d'environ 3350 m², offrant calme et tranquillité aux amoureux de la nature. Son agencement intérieur offre des volumes généreux : une lumineuse pièce de vie d'environ 57 m² avec une cheminée à insert, une cuisine américaine équipée et un cellier. Le côté nuit comprend une vaste suite parentale, deux chambres partageant une salle de bain, un bureau en verrière, une salle télé/jeux, convertible en chambre ...

15 km West of Aix-en-Provence, this recently-built, single-storey architect-designed villa extends over approx. 180 sqm in the heart of a wooded park of about 3350 sqm, offering peace and quiet for nature lovers. This very spacious property comprises a bright living room of about 57 m² with an insert fireplace, an open-plan fitted kitchen and a pantry. The night side includes a spacious master suite, two children's bedrooms sharing a bathroom, a study, a TV room that can be turned into an additional bedroom, and a mezzanine ideal for friends or work. The exterior invites you to relax with a ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

